

domingo 7 de mayo de 2023

La Laguna inicia este lunes la repavimentación de la calle Océano Atlántico en Punta del Hidalgo

También la próxima semana se reasfaltarán las vías Camino Laurel, Príncipe de Asturias y Camino El Bronco-Lomo Largo



El Ayuntamiento de La Laguna, a través del área de Obras e Infraestructuras, inicia el próximo lunes las obras de reasfaltado de la calle Océano Atlántico, en Punta del Hidalgo. La actuación, que se prolongará por espacio de seis días, cuenta con un presupuesto de 53.000 euros.

Con esta intervención en una de las principales arterias de este enclave costero, de unos 340 metros de longitud, se complementa la mejora del principal viario de acceso a la zona, tras la actuación realizada hace dos años en la calle Océano Índico, con una inversión de 137.000 euros. De esta manera se garantiza la seguridad vial en la llegada de vehículos a todo el litoral y la conexión centros sociales, sanitarios y deportivos de

esta zona.

Las obras se incluyen en el proyecto de refuerzo del firme en las vías zona noreste del municipio y consistirán en el fresado completo de la vía para posteriormente extender una nueva capa de rodadura y la colocar la correspondiente señalización viaria. Además, se acometerán rebajes en el acerado para mejorar la accesibilidad en los pasos de peatones.

También el lunes el Ayuntamiento inicia los trabajos de repavimentación del Camino Laurel y de la calle Príncipe de Asturias, y el miércoles lo hará en Camino El Bronco-Lomo Largo. Se trata de una actuación dividida en tres fases con una duración aproximada de 15 días, y que se incluye dentro del proyecto de Asfaltados del Área Metropolitana y Montañas. El viario de esta zona residencial, que ocupa una superficie aproximada de 6.800 metros cuadrados, se encuentra en muy mal estado por el continuo tránsito de vehículos, por lo que su actuación se hacía muy necesaria por razones de seguridad vial y atendiendo a la demanda vecinal.